
В этом году лицей отмечает сразу два замечательных события: 20-летие основания и
установления партнёрских связей с бизнес-колледжем в городе Скиве( Дания).

Оглядываясь назад, можно с уверенностью сказать, что этот проект состоялся.
Сотни лицеистов получили уникальную возможность побывать в этой сказочной,
процветающей стране с удивительным народом, который сумел построить оазис
счастья на отвоёванной у моря территории и бережно хранит его для будущих
поколений.

 Самым важным моментом проекта, на мой взгляд, является тесное межкультурное
общение на уровне семьи, где можно по-настоящему познакомиться с бытом и
традициями простых людей, а также попрактиковаться в разговорной речи на
иностранном языке.

Последняя поездка не явилась исключением и ещё раз доказала необходимость
продолжения нашего сотрудничества. Видя радостные лица ребят, слёзы грусти на
глазах, понимаешь, какие глубокие эмоциональные  чувства они испытали.

Хочется верить, что это бесценный опыт общения поможет им в их дальнейшей
профессиональной деятельности.

Руководитель проекта: Евгений Анатольевич Родин

Это Дания!

Лицейка



Дания - удивительная страна!
Никогда не думала, что когда-нибудь
увижу подобное! Один из её
городков называется Скиве. Туда-то
мы и попали. Жизнерадостные
жители, потрясающий вид на море,
маленькие, уютные улочки и
цветущая природа! Всю поездку
была солнечная погода, и мы
наслаждались нашим, пускай
небольшим, но таким прекрасным
отдыхом. Воздух пах морской водой,
а над головой кружили чайки... Как
же я скучаю...Но, как говорится: «В
гостях хорошо, а дома лучше”. Вот
так то!

Коматовская Ядвига

Состоялась долгожданная поездка в
Данию. Безусловно, это было яркое,
позитивное событие, которое
оставило море новых впечатлений.
Каждый день было что-то
интересное, увлекательное. Но для

каждого были свои плюсы и минусы поездки. Конечно, в этой стране есть кое-какие
отличая от России, но дома всё же лучше =)Лично я не могу выделить ни одного
дня из поездки, все они были запоминающимися, особенно прощальная вечеринка =)

Эта поездка будет ещё долго жить в нашем сердце, нашей памяти.

Балахонова Анна



Поездка в Данию была очень
познавательным этапом в нашей
жизни, а также весёлым
времяпровождением. Мы целый
год ждали этого события. Эти
прекрасные 10-ть дней
пролетели мимолётно, но все
мероприятия, и все новые
иностранные знакомства
навсегда останутся в нашей
памяти. Это незабываемо!!!

Фатыхова Валерия

Дания…

Нас поразила эта необыкновенная страна. Тихие чистые улицы, добрые,
никуда не спешащие люди! Отсутствие высоких заборов, красивые виды
на поселки с аккуратными домиками, все словно игрушечное, как на
картинке, а воздух пахнет морем! Атмосфера просто сказочная! О
времяпровождении можно говорить бесконечно, сразу вспоминается
солнечный день и бирюзовое море! Несомненно, мы все очень любим
вспоминать наших датчан и совместно проведенные деньки. Интересно
было знакомиться с бытом этих людей. Датские студенты устраивали
веселые мероприятия для нас! Так здорово было сливаться в один
коллектив, общаться. Последний день в Дании мы провели в Копенгагене.
Довольно оживленный город, по сравнению с остальными датскими
городами, и очень много велосипедистов, причем людей разных
возрастов и статусов, очень здорово! Ну и самое запомнившееся
событие, это поход в знаменитый и древнейший парк развлечений –
Тиволи! Там очень красиво, особенно вечером, когда все огни в парке
загораются, и благодаря этому появляется праздничное, торжественное
настроение. Замечательно, что лицей дал возможность посетить Данию и
так близко узнать культуру этой удивительной страны!

 Евдокимова Нина



Новая волна ребят посетила в этом году Данию. И, как это обычно
бывает, море впечатлений!  Даже не знаю, с чего начать… Хорошая
страна, но не для русских, спокойная, иногда даже слишком. Тихие
европейские улочки создают особое настроение. Все датчане большие
трудяги, но умеют отдыхать. Куча разных развлекательных центров,
но нельзя не сказать о Тиволи. Но тут мало слов, одни эмоции!

Моисеева Екатерина

WE LOVE DENMARK!



С праздником, любимый Лицей!
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«Несколько директорских строк»
«20 лет назад, в августе 1992 года, было принято
решение о создании нашего лицея, учредителями
которого выступили областное управление образования
и Владимирский государственный педагогический
университет. С деньгами было туго, поэтому разрешили
набрать лишь 2 класса – 50 человек. Университет
выделил помещение на ТЭФе и разрешил пользоваться
всей инфраструктурой – библиотекой, спортзалом,
лабораториями…Жили очень бедно, но весело.

 В каждом учебном году мы набираем 4 десятых класса. Мне нравится, что к нам приходят
хорошие, вдумчивые, внимательные и целеустремленные ученики, вполне достойные
называться «лицеистами».

Сейчас у нас юбилей. Конечно, будут гости. Будут наши партнеры из Коммерческого колледжа в
городе Скиве. Мы ждем праздника с нетерпением. Будет, конечно, и Посвящение в лицеисты,
будут душевная теплота и радость встреч, легкая грусть от воспоминаний, улыбки друзей.

 20 лет в жизни человека. Много это или мало?

Оглядываясь назад, к истокам, хочу сказать, что 20 лет-это рубеж, время осмысления и действия.

Для меня ПКЛ - моя жизнь, моя любовь. Вспоминая первые шаги и анализируя пережитое, не
могу не признаться в любви всем преподавателям, ученикам, родителям, которые вложили свои
силы, душу в наш лицей. Именно мы, все вместе, создали дом, где царит взаимопонимание,
взаимоуважение, взаимовыручка.

С праздником, дорогие мои!
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«Письма издалека»
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Человек каждый день принимает решение. И вот

однажды в моей жизни настал тот момент, когда

нужно выбирать, куда дальше пойти учиться. И я,

бесспорно, выбрала Промышленно-коммерческий

лицей.  До сих пор я считаю, что это было одно из

самых верных и правильных решений!

 С первых дней учёбы я влюбилась в это заведение.

Оно не такое, как школа. В нём есть то, что «цепляет»:

атмосфера, люди, внутренняя жизнь лицея,

отношения между учениками и учителями. Каждый

день я с радостью приходила на учёбу.

Также несомненным плюсом является и то, что все

классы разделены на профили, которые  в

дальнейшем помогают успешно сдать экзамены и

поступить на выбранную тобой специальность.

Собственно поэтому я сейчас и учусь в

юридическом институте.

Огромную благодарность я хочу выразить нашим

учителям. Дорогие мои и любимые, спасибо за ваше

понимание, за вашу чуткость, за то, что знали подход

к каждому, за ваше тепло, за вашу материнскую

заботу, за то, что выручали нас всегда и за то, что мы

за вами, как за каменной стеной.

Лицей для меня стал родным! Я очень рада, что меня

здесь всегда ждут с улыбкой на лице. Спасибо за 2

чудесных и неповторимых года моей жизни!

Константинова Александра, 19 выпуск

У каждого человека есть в жизни особенные,

ключевые моменты, которые влияют на ход его

личной истории, на дальнейший выбор жизненного

пути, на формирование моральных принципов,

взглядов и убеждений. В мире семь миллиардов

людей, а этих самых «ключевых моментов», пожалуй,

втрое больше. Но я точно знаю, что для двадцати

выпусков Лицея есть один общий ключевой момент

жизни – это поступление в Лицей. Я уверена, что

каждый выпускник, философствуя наедине с собой, с

ностальгической улыбкой вспоминает два чудесных

года, проведенные в этих стенах. И нам, выпускникам

ВОПКЛ (ВПКЛ), бывает так сложно

объяснить, «что такого особенного в этом нашем

лицее», что мы таинственно говорим: «Это стоит

пережить».

 Лицей – перекресток множества уникальных дорог:

здесь нет замыленных  стандартов и клише, здесь

неординарные талантливые преподаватели

встречают неординарных талантливых учеников,

здесь на парах, а, может, и на переменах, созревают

успешные бизнес-идеи, здесь находят надежных

друзей на всю жизнь, здесь зарождаются будущие

счастливые семьи, здесь обретают себя и свое

предназначение, здесь люди раскрывают самим себе

неизвестные таланты.

Здесь нет «бывших лицеистов» :выпускник Лицея-

это навсегда. Мы - люди с активной жизненной

позицией - так нас воспитали в Лицее;, мы не хотим

ждать – если нам надо, мы найдем способ сделать

это сейчас, мы не боимся трудностей – чего можно

бояться, если пережил «контрольную неделю», мы

стремимся быть успешными, ведь чувствуем

ответственность оправдать ожидания не только

семьи, но и Лицея.

Нам всем чертовски повезло – в один из самых

сложных и хрупких моментов жизни, будучи

впечатлительными подростками, мы оказались в

нужном месте – в Лицее, под крылом наших

драгоценных преподавателей, которые отдавали нам

себя без остатка, наставляли, поощряли и прощали!

Надеемся, мы тоже чем-то были Вам полезны! :-)

Пусть я не знаю всех выпускников, но я знаю, что

такое лицейский дух, и потому поздравлю дорогой

Лицей с двадцатилетием от лица каждого, кто

учился в этих стенах! Дорогие преподаватели, мы

кланяемся Вам в ноги и отвешиваем самые

грациозные реверансы! Благодарим Вас за всю

Вашу заботу-работу о нас, как о подрастающем

поколении, и благодарим Лицей, что он был, есть и

будет в наших жизнях и наших сердцах!

Двадцать лет… Все только начинается! С юбилеем!

Даша Бабенко, 13 выпуск
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20 лет назад во Владимире
были  только школы, и когда
летом 1990 в газете
«Призыв» появилось
объявление о наборе
старшеклассников в
Промышленно-
коммерческий лицей, очень
многие родители  решили
отдать туда своих ребят,
прочитав  его новаторскую
программу, новаторские
идеи и систему обучении.
ПКЛ-единственное учебное
заведение с огромным
конкурсом поступления, это
продолжается и по сей день,
хотя мы имеем уже по
четыре 10 и 11 класса. Дети приходят учиться самые-самые:
смелые, умные, самостоятельные. И учителя подобрались
такие же: оптимисты, новаторы,  люди такой доброй и
созидательной силы,  ребята тянутся  к ним ещё много лет
после окончания лицея.
Администрация  имела тогда свободу: учить детей по
авторским программам, самим составлять список литературы
для обязательного прочтения, и главное  введение
абсолютно новой системы оценки знаний учащегося – 13
бальной системы.

 Это была революция в образовании.

Да , времена изменились – появились новые учебные
стандарты, иногда сильнее проявляется «бюрократическая
машина».

НО! Ребята САМЫЕ-САМЫЕ: шумные, веселые, открытые,
хлебосольные, живущие по принципу «лицеист своих не
бросает». В общем, настоящие «совята».
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Мы желаем лицею:
Добиваться успехов в спортивных

соревнованиях.

Процветания и всевластия!

Желаю лицею оставаться всегда

одним из самых престижных

учебных заведения в городе.

Желаю лицею хорошего здания и

сайта.

Процветания и благополучия!

Желаю хорошего педагогического

состава и приятных учеников.

Желаю лицею существовать в

отличном состоянии назло всем

остальным и чтобы все лицеисты

достигли того, чего они хотят.

Добра и счастья!

Желаю лицею увеличить его

доходы, с целью увеличения

стипендии ученикам.

Желаю постоянных побед, вечного

успеха и веселой учёбы.

Желаю успехов на олимпиадах!

Желаю лицею развития на

городском и областном уровнях.

Хороших учеников и успехов во

всех начинаниях!

Желаю лицеистам отличной учёбы

и интересной лицейской жизни.

Побольше интересных поездок и

мероприятий!

Продолжения сотрудничества с

датчанами!

«Из воспоминаний об открытии лицея…»
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«Записки бывалого родителя»
Интервью с  Бочаровой Ольгой Михайловной,  Руководителем Управления

Федерального казначейства по Владимирской области.

-Здравствуйте, Ольга
Михайловна,  Ваша

дочь Наталья
окончила наш лицей.

Что вы можете
сказать о нём?

-Здравствуйте,

девчонки.
Лицей-это место, где

учат
самостоятельности. Там работают великолепные

преподаватели, которые борются за каждого
ученика. Самое главное, что мне в лицее

нравилось,- это то, что каждый ученик - достояние
лицея. Это очень приятно. Ещё в лицее очень

хорошая аура. В школе всё совершенно по-другому:
тяжёлая обстановка, чёткое разделение

учеников… В лицее такого нет. Мне он очень
нравился , и сейчас, я думаю, он  не стал хуже

потому, что коллектив учителей остался
великолепный, очень грамотный,

профессиональный. В год, когда моя дочь окончила
лицей,  был самый большой выпуск медалистов. И

ведь «бытует мнение», что оценки натянуты.… Но
когда все медалисты подтвердили свои знания,

сдавая ЕГЭ,  был  неописуемый восторг! Значит,
знания даны были такие, которые соответствуют

аттестату.

-Здорово, конечно. Вот вы сейчас вспоминаете то,
что мы на себе чувствуем, и атмосферу лицея, и

отношение учителей.

 - Да, подготовка в лицее отличная, за каждым
учеником буквально ходит  преподаватель и

спрашивает, почему он проспал или почему  не
сдал ту или иную работу. И потом, сама

организация  обучения очень удобная. В день вы
изучаете только 4-е предмета, не как в обычной

школе, удобней готовиться.

-А ваша дочь? Она рада, что окончила лицей?

-Да, очень. Она до сих пор его посещает, с
удовольствием встречается со своими друзьями из

лицея. До сих пор все общаются. Для неё

лицей стал родным  местом. Она бывает там и на
праздниках, и просто так…

 - А как вы считаете, какова  роль родителей в

обучении?

-Я думаю, роль родителей всегда одна из главных,
потому что то, каким вырастет ребенок, зависит

от семьи. Но помощь лицею тоже нужно
оказывать, не столько материальную,  сколько

моральную. Нужно настраивать своего ребенка на
учебу.

-Вы согласны, что лицей по праву считается
особенным учебным заведением у нас в городе?

-Конечно согласна. И, я думаю, что роль

родителей в этом тоже немаловажна. Надо в
ребёнке  воспитывать любовь к тому заведению,

где он учится, уважение к учителям. Педагог
всегда прав, он «плохого» не хочет  никогда.

Нужно внушать, что учиться надо не для
педагогов, не для родителей, а для себя. Хочешь

быть активным членом общества - учись!

- А можно ли назвать лицей престижным учебным
заведением?

 - Можно, ведь он направление дальнейшего
обучения определяет. К вам и желающих сейчас

поступить много, слава о вашем лицее
распространяется по городу. Слухами земля

полнится, хорошими слухами о том, какая в лицее
хорошая аура. А концерты какие лицеисты

готовят! Дай Бог, чтобы все люди были такими
инициативными! Потому что надо любить себя,

показывать, проявлять.  Способности, они ведь у
каждого есть. Конечно, я бы хотела, чтобы город

вам здание хорошо отремонтировал. Это тоже
очень важно, потому что вся жизнь у вас

практически проходит в лицее. Я хочу пожелать,
чтобы он оставался для вас домом, чтобы туда

хотелось всегда возвращаться, даже окончив
институт!

 - Спасибо, Вам огромное. Мы надеемся, что всё

так и будет.  А мы будем стараться.
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«Портрет в лицейском интерьере»

Интервью с Родиным Евгением Анатольевичем,

учителем английского языка, работающим со дня

основания лицея.

-Здравствуйте, Евгений Анатольевич. Что вы можете

сказать о том времени, когда только начали работать в

лицее, и как вообще все начиналось?

-Здравствуйте. Ну, началось все в далеком 1992 или 93

году, не помню точно. Валерий Евгеньевич пригласил

меня, сказал, что это будет не просто школа, а что-то

особенное и необычное. Лицей был совсем

маленький, 2 или 3 класса. Тот первый выпуск

запомнился надолго, мы до сих пор, бывает, с ними

встречаемся. Он был очень неординарным.

Вообще, лицей, по тем временам было необычное

учебное заведение, сейчас уже он стал ближе к

обычной школе. Отношения были иные, очень

близкие. Общались не только в лицее. Помню, ко мне, в

мою 16-ти метровую комнату, где жили моя маленькая

дочка и собачка, приходили ребята. Мы смотрели

фильмы на английском языке, обсуждали их, это было

очень интересно. Я никогда не заставлял никого ничего

делать. Очень демократичный лицей был.

-А тяжело было создать такую атмосферу?

-Это все зависело от самих учеников. Да и для меня

всегда была важная обстановка. Мы могли петь песни

на уроках под гитару, анекдоты рассказывать, им это

нравилось.

-А какие можете припомнить истории за время вашей

работы здесь, может быть комичные и

запоминающиеся?

-Истории...Ну, в Дании было очень много смешных

историй. С одной стороны забавные, с другой-

достаточно казусные. Вот, например, помню, как шли

мы по тому маленькому городку Скиве, в котором

жили. И видим, как навстречу летит наш ученик на

велосипеде, без шлема. Вроде бы как и не по правилам.

–Дима, здравствуй, а ты куда это в таком виде? –Да я

вот тут на прокат велосипед взял покататься. –Ты

поаккуратней, что-то быстро едешь. –Да ничего,

Евгений Анатольевич, у меня такой опыт большой, все

хорошо будет. Так через несколько дней родители

обращаются к руководству школы с жалобой, что

ученик то велосипед разбил совсем. Конечно, они нам

все простили, но было немного неудобно перед

родителями. И еще вот вспомнил, как в том же Скиве

была в школе у них такая аудитория, в которой нужно

было выступать. Тот же Дима, как сейчас помню, такие

танцы танцевал,  что под его энергичными движениями

кафедра начинала раскачиваться и прогибаться. Видели

бы вы выражения лица директора! Он смотрел не на

Диму, а на кафедру, которая, казалось, вот-вот рухнет. А

самое интересное, что никто от него этого не ожидал.

Карьера его сложилась хорошо, он сейчас

руководитель местного банка. Вот таких моментов

было очень много, всех не вспомнить.

-А что вы можете пожелать лицею на его юбилей?

-Ой, вопрос такой достаточно интересный. Я думаю,

что желать надо все таки ученикам и учителям.

Хотелось бы видеть побольше молодых лиц в качестве

учителей. Потому что они, наверное, ближе к вам. А

еще хотелось бы, чтобы ученики поддерживали

учителей во всех начинаниях. Потому что без вашей

помощи нам не справиться!

-Мы будем стараться, и постараемся вас не

разочаровывать. Спасибо вам!
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Как много знаний в этих стенах,
Как много радостных побед!

Спешим мы в класс на переменах,
Где жизнь течет почти без бед.

В лицее мы почти как дома,
Его мы любим, ты и я.

И все нам здесь давно знакомо,
И знания ждут всегда тебя.

Пусть наши радость, счастье,
слезы -

Все канет в Лету, словно дым,
Но про лицей в стихах и в прозе,

И в песне выскажемся мы.
Какие б не пришли проблемы,

Мы не забудем наш лицей,
Все те уроки, перемены,

И лица радостных друзей.
Мы не забудем эти знания,
Учителей нам не забыть,

Мы будем помнить их призвание,
Что нужно им учить, учить.
Они нам дали то, что знают,

И не забудут нас они,
Всегда они нас понимают,

Хотят, чтоб были мы умны.
Так сколько знаний в этих стенах!

Наверно, нам не сосчитать.
И наш лицей мы не забудем,

С любовью будем вспоминать!!!

              Семенов Родион, 10 В

«Лицеисты о лицее»
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«Лицеисты о лицее»

Вот и настало долгожданное 20-

летие нашего лицея!  Каждый год
в течение этого времени  стены

ПКЛ встречают новых учеников.
И каждый год  мы узнаем новые

имена и новые таланты: ведь
помимо учебы есть ещё  и  яркая

лицейская жизнь. Так мы успели
подружиться с

десятиклассниками: позади
поездка на Ладогу!!! А сколько

ещё всего впереди…Время
пролетит незаметно, и скоро мы

станем на шаг ближе к взрослой
жизни…. Десятиклассники!

Цените каждое мгновение жизни!
Одиннадцатиклассники!

Наполните  свою жизнь в лицее и
вне его смыслом!

И ещё…волшебная дверь лицея

всегда открыта для вас, наши
дорогие выпускники! Приходите

просто так, без смысла и поводов!

С праздником!

Тихонова Анастасия, 11А
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«Лучшие выпускники»:


2003 год: Бубякин Дмитрий

2004 год: Ромочкина Ирина

2005 год: Демидова Екатерина

2006 год: 1 место: Воронов Александр

                 2 место: Серков Евгений

                3 место: Туманова Виктория

2007 год: 1 место: Николаев Михаил

                2 место: Зайкова Анастасия

                3 место: Кузьмина Александра

2008 год: 1 место: Александрова Екатерина

                2 место: Реут Андрей

               3 место: Лобач Артем

2009 год: 1 место: Осипова Екатерина

               2 место: Побережная Дарья

               3 место: Гусева Александра

2010 год: 1 место: Еременков Алексей

                2 место: Баутина Елена

                3 место: Судаков Андрей

2011 год: 1 место: Кабанов Максим

                2 место: Булгакова Екатерина

                3 место: Выбернова Анастасия

2012 год: 1 место: Судаков Олег

                2 место: Скок Дарья

                3 место: Киселев Максим

«Знаешь ли ты историю лицея?»
Ответы на викторину к 20летию лицея.

1. Перечислите все адреса

лицея за 20 лет.

-ул. Горького, д.79

-ул. Кирова, д.15

2.  Перечислите все названия

лицея за 20 лет.

-Владимирский областной ПКЛ

-МОУ ПКЛ

-МАОУ ПКЛ г. Владимира

3. В каком году был открыт

лицей?

-1992 г.

4. В каком году был сделан

первый выпуск?

-1994 г.

5. Кто из учителей работал с

первым выпуском?

-В.Е. Емельянов

-Е.А. Родин

-Т.Ю. Капшина

-О.Г. Ласкина

-Н.В. Федина

6. В каком году лицей

получил статус городского

учреждения?

-2005 г.

7.  В каком году лицей

получил статус автономного

учреждения?

-2011 г.

8. В каком году вышел

первый выпуск «Лицейки»?

-2003

9. Количество

учеников, закончивших лицей

за 20 лет.

-1318 человек

10.  Количество

лицеистов сейчас.

-197 человек

11.  Какого процентное

соотношение количества

медалистов к общему

количеству выпускников?

- около 10 %

12.  Сколько

«Заслуженных учителей»

работает в лицее?

-2 человека

13.  Сколько « Почетных

работников образования»

работает в лицее?

-3 человека
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Лицейка №32

           Встречаем Новый Год!

Что может быть лучше, чем время за
неделю до Нового года? Все покрыто
белым, мягким и каким-то сочным,
хрустящим снегом. Заснеженные
деревья, расписанные фантастическими
серебряными узорами окна, пушистые
хлопья снега, которые прохожие любят
рассматривать через яркий свет
уличного фонаря - все эти магические
превращения связаны в нашем
сознании с наступлением Нового года.
Поистине это чудесное, счастливое
время - конец и начало нового, переход,
момент соприкосновения прошлого и
будущего. Чем ближе наступление этого
волшебного события, тем больше
сказочных загадок таит в себе природа,
улицы города, витрины магазинов.
Люди стараются подарить друг другу
как можно больше тепла, улыбок,
ощущение душевного уюта, загадать,
или исполнить желание. Такая
возможность бывает лишь раз в год, и
она не повторяется: ведь каждый
Новый год - новый! В этот радостный и
всеми любимый праздник хотим
пожелать всем нашим учителям и
лицеистам как можно больше солнца,
улыбок, ощущения тепла и, конечно же,
исполнения желаний! С Новым годом!

Что такое Новый год? “Это праздник”, -
ответили бы многие. Но нельзя считать
это день только днем походов по
ресторанам или поводом надеть свое
новое красное платье. Новый год- это
новый шанс… Шанс перевернуть
исписанную страницу на новую - чистую,
или же сменить черновик на чистовик и
начать все с начала, сделать то, что вы
давно не осмеливались попробовать,
рискнуть согласиться или отказаться, это
очередная возможность решиться на
поступок, это знак, которого вы так долго
ждали! Новый год является праздником
надежды, праздником открытий и,
конечно же, праздником настроений.
Каждый человек чувствует себя по-
разному в последние дни Уходящего года.
Кому-то ужасно стыдно за свои поступки,
и ему не терпится начать все с начала, кто-
то не успел закончить свой список дел на
год и хотел бы отложить этот праздник. Но
какого бы мнения ни был человек о Новом
годе, в нем нуждается каждый, так как с
каждым годом люди продвигаются вперед!
Ведь вся жизнь- дорога, а Новый год- это
узкая тропа, которая к концу года
превратиться в длинное шоссе,
переполненное событиями.

Добрая сказка                          Философская сказка



       История Нового Года
Новый год… У нас этот праздник ассоциируется с  пушистой ёлкой,

наряженной разноцветными игрушками, Дедом Морозом и Снегурочкой. Сложно
даже представить, что когда-то Новый год праздновался совершенно по-другому.
История эта в России очень интересна.
 Возьмём дату начала нового года. Язычники, например, считали, что новый год
начинается в дни весеннего равноденствия.

Но вот на смену этой древней вере пришло христианство, была совершена
попытка навести порядок в календаре, но всё равно Новый год упорно праздновали
весной, только уже 1 марта, с началом первого весеннего месяца.

В 14 веке рубеж между годами перенесли на 1 сентября и так праздновали
Новый год почти 200 лет. Этот праздник совпадал с Семёновым днём, когда
традиционно собирали оброк, вершили суд. После праздничной службы проходили
государственные награждения и раздача милостыни боярами, а потом начинался пир.
В царских палатах "столы ломились" - это не преувеличение, поражает перечень
блюд, которые должны были присутствовать на столе, а главное среди них- жареный
лебедь.

С приходом к царствованию Петра I история нового года в России получила
новый виток: царь выдал указ о ведении летоисчисления от Рождества Христа. А
Новый год предписывалось праздновать, подобно другим христианским народам, 1
января, украшая дворы сосновыми ветками, паля из оружия и зажигая костры из
соломы или хвороста. Новшества царя были сохранены и после его смерти, к ним
добавились ещё балы-маскарады, главной интригой которого было избежать
узнавания до конца вечера.

Существует несколько версий о появлении традиции ставить ёлку, однозначно
только то, что пришла она от немцев. Ставили её в канун Рождества исключительно
для детей и наряжали игрушками, фонариками, фруктами, орехами и конфетами. Как
только утром дети находили под ней подарки, она быстро убиралась. В 40-х годах 19
столетия ёлки стали продавать повсеместно, и лесную гостью стали ставить в каждом
доме.

В давних сказках и славянской мифологии всегда присутствовал образ Мороза
- повелителя зимних холодов, маленького старичка с белой бородой. Но он никак не
был связан с приходом Нового года и, тем более, его обязанностью не было раздавать
подарки. Был в России и другой персонаж - святой Николай. История сохранила
сведения о том, что это был реальный человек, проживавший в Малой Азии и, будучи
епископом, помогающий бедным и нуждающимся. После смерти он был
канонизирован и стал объектом почитания всех европейских христиан. Видимо, под
влиянием этих двух героев в конце 19 века появился добрый Дед Мороз и традиция
просить на Новый год у деда Мороза подарок.

 В 1873 году появляется пьеса-сказка А.Н. Островского о девушке,
вылепленной из снега. Он немного изменяет сюжет одноименной народной сказки,
здесь она - дочка Мороза, которая хочет попасть к людям. Эта девушка быстро
завоевала любовь народа и стала героиней новогодних праздников. Правда,
молоденькая девушка годилась скорее не в дочки, а во внучки старому деду, поэтому
были внесены изменения, но с тех пор она стала прекрасной помощницей щедрого
деда.

                                     



                                       Встречаем Год Змеи
Год черной водяной змеи 

В соответствии китайскому календарю  хозяйкой 

2013 года станет Черная Водяная Зм ея. 

И хотя формально она вступит в  свои права только 

10 февраля, полностью  возм ожно и даже 

необходимо устроить ей новогодню ю  встречу за 

новогодним столом . Надо сказать, легенды 

утверждаю т, что тот, кто см ог заручиться 

поддержкой Змеи как м ожно ранее, будет 

пожинать плоды  того весь год! 

Как встречать Змею 
Стихия года - вода, цвет - чёрный, синий (голубой) и зелены й.  

В китайской м ифологии, змея сим вол мудрости, стражника, жизни и 
воскресения, -существо, не терпящее мелочности, лицем ерия и 
малодушия.  
            К  положительным качествам м ожно отнести, см елость, 
ответственность, бескомпром иссность и  постоянство, к отрицательным - 
невероятное упрям ство, снобизм  и эгоцентричность. 
            В  духе змеи, быть взыскательной и щедрой, суровой и 
великодуш ной, прощ е говоря, много требовать, и ещ е больш е давать 
взамен. Старайтесь в наступающ ем году быть таким и же, и  покровительство 
символа 2013 года вам обеспечено. Однако не забывайте, главная 
проблем а для всех зм ей, взрывной характер и чрезмерная 
эмоциональность, которые осложняют ж изнь окружаю щим  и им  самим . 



                  ЗИМНИЙ



ВЕРНИСАЖ

    Автор работ: Пржевальская Даша 10 “Б”



     Где встретиться с друзьями?

  РусьКино:

Весенние надежды (драма) с 14.12.2012
Хоббит: Нежданное путешествие 3D (фэнтези) с 19.12.2012
Три богатыря: На дальних берегах 3D (м/ф) с 27.12.2012
С новым годом, мамы! (комедия) с 27.12.2012
Джентльмены, удачи! (комедия) с 27.12.2012
 Жизнь Пи 3D (драма) с 1.01.2013
Снежная Королева 3D (мультфильм) с 3.01.2013
Cirque du Soleil: Сказочный мир в 3D (фэнтези) с 27.12.2013

    Полярис:

 

  

Дата  

  

Время работы катка для массового катания    
   

14.12 
пятница 

19:45-21:15 ДИСКОТЕКА !!! 

15.12 
суббота 

 
11:00-12:30, 12:45-14:15, 14:30-16:30 Областной фестиваль по хоккею; 

16:15-17:30; 18:00-19:30 ДИСКОТЕКА !!! 

16.12 
воскресение 

 
11:00-12:30, 12:45-14:15, 14:30-16:30 Областной фестиваль по хоккею;  

16:15-19:15; 19:45-21:15 ДИСКОТЕКА !!! 

22.12 
суббота 

14:00-17:30; 18:00-19:30 ДИСКОТЕКА !!! 

23.12 
воскресение 

13:00-19:15 (Елка СТС 15:00); 19:45-21:15 ДИСКОТЕКА !!! 

 



                  Берегите себя!
УВАЖАЕМЫЕ ДРУЗЬЯ!!! 

На зимних каникулах: 

 Необходимо быть осторожным, внимательным на улице, при 

переходе дороги; соблюдать правила дорожного движения; 

 Соблюдать правила техники безопасности при прогулках в 

лесу, на реке: 

 Запрещается разжигать костры на территории села и 

территории лесного массива; 

 Быть осторожным на льду. При недостаточной толщине до 15 

см. не выходить на лёд. Необходимо осторожно обращаться с 

лыжами, коньками, санками. При очень низкой температуре 

воздуха не выходить на прогулку во избежание обморожения 

кожи.  

 Необходимо заботиться о своем здоровье; проводить 

профилактические мероприятия против гриппа и простуды; 

 Быть осторожным при контакте с электрическими приборами, 

соблюдать технику безопасности при включении и 

выключении телевизора, электрического утюга, чайника и т.д. 

 Соблюдать технику безопасности при пользовании газовыми 

приборами; 

 Соблюдать временной режим при просмотре телевизора и 

работе на компьютере; 

 Запрещается посещать тракторные бригады, гаражи, фермы 

без сопровождения взрослых; 

 Быть осторожным в обращении с домашними животными; 

 Запрещается находиться на улице без сопровождения 

взрослых после 22.00 часов. 



                От редакторов
Подходит к концу 2012 год…  Для лицея он стал

особенным, еще более необыкновенным он стал для
лицеистов! Этот год был наполнен различными
событиями:  ГИА и ЕГЭ, нашим поступлением  в
лицей,  всенародным празднованием  20-летия ,
посвящением десятиклассников  в лицеисты, а
впреддверии Нового года готовится еще одно
мероприятие - экономическая игра!!!

Наши дорогие Лицеисты, мы хотим пожелать вам,
чтобы  сбывались все ваши мечты, чтобы в Новом году
было больше счастья и много положительных эмоций,
а также, чтобы из года в год вы с гордостью несли
почётное звание ЛИЦЕИСТА.

С наступающим Новым Годом!
Всем добра ;)

ВАШИ Дашка, Вика, Аня, Лиза.



Лицейка №31

Вспомним, как это было...
В конце октября наш любимый лицей отметил свое 20-летие. День

рождения прошел в Арт-Дворце. Несмотря на огромное количество
мест, практически весь зал был заполнен. Собрались неравнодушные к
празднику гости: выпускники, сегодняшние лицеисты, а также датские
друзья, приехавшие поздравить нас с юбилеем. 

В общем, праздник получился весьма насыщенным, помимо
поздравительных речей со сцены прозвучали песни, все увидели
танцевальные номера, зрителям показывались видеоклипы.
Активность в организации торжества приняли участие лицеисты и
преподаватели, а что думают об этом в ПКЛ, давайте узнаем:

Ефремова Галина Владимировна, учитель физкультуры и ОБЖ

Все хорошо было организовано со стороны лицея, со стороны СМИ и
города. Было приятно, что выпускники лицея разных лет собрались на
этом празднике. Получилась настоящая встреча друзей.

Морозова Наталья Владимировна, учитель химии и биологии

Все было здорово. Хорошо был спланирован праздник. Все поздравления
были трогательными и душевными.



Кошелева Алина 10 “В”

Это было интересное и увлекательное мероприятие,
которое завершилось эффектным финалом. Я люблю
лицей!!!

Заварзина Анастасия 11 “В”

Юбилей прошел успешно, весело и оставил много
положительных  эмоций.

Панас Леонид 10 “В”

Мне, так же как и датской делегации :), понравился
юбилей.  Очень  понравилась часть  программы,
подготовленная  лицеистами.

Козий Полина 10 “Г”

Все было хорошо, красочно и весело. Юбилей
помог  мне  обрести  много  знакомых.

Зеленская Олеся 11 “В”

Осталось много положительных эмоций. Когда я  слышала
поздравления и отзывы о лицее наворачивались слезы.

Алекперов Ярослав 10 “Б”

Праздник прошел весело и позитивно. Я хорошо провел
время. И торт был изумительным :).

Кузнецова Лиза 10 “Б”

Благодаря выпускникам, учителям и тем, кто сейчас учится,
была создана потрясающая атмосфера. Я рада, что учусь в
этом заведении и являюсь лицеистом.

Лазуткина Алина 10 “Г”

Двадцатилетие ПКЛ совпало с моим посвящением в
лицеисты, поэтому для меня это было очень
волнительно  и  ответственно.  Я  почувствовала
себя членом большой и дружной семьи, в
которой каждый ученик личность, а учителя
всегда  готовы прийти на  помощь.  Праздник
получился  очень ярким  и  запоминающимся.

Зинина Анастасия 11 “Г”

Двадцатилетие лицея я почувствовала изнутри.
Пару недель мы провели, придумывая концерт, а
потом долго и “мучительно” репетировали. Но
это  того стоило. Я, конечно,  весь концерт
смотрела из-за кулис, но все равно была
поражена масштабностью и  необычностью мероприятия. Особенно  впечатлил  финал,
когда на нас, стоящих на сцене, посыпались шарики и фейерверк. В общем, все были в
восторге.
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